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今週のプログラム 

（2023年 5月 1８日 第１１４５回例会） 

      アセンブリー 

   【次年度活動計画について】 

 

     藤田 芳浩会長エレクト 

 

 

次週のプログラム 

（2023年 5月 25日 第１１４６回例会） 

 

   25周年記念例会 リハーサル 

 

       会員全員 

第１１４４回例会  （２０２３年 ５月１１日）の記録 

 
「会長の時間」           山田 克子 会長 

ゴールデンウィークも終わり、5 月最初の例会ですが皆様は楽しいゴールデンウィークを過ごされまし

たでしょうか。私個人の話で恐縮ですが、繁忙期のため店舗で連勤してくれているスタッフの邪魔を 

しないように毎日差し入れを持っていき、私自身は長年の遠方からの顧客様との語らいを楽しんでおり

ました。世界各国から、又国内遠方からたくさんの観光客が神戸にも来ていました。コロナを感じさせ

ない繁忙にとまどいながらも卸業と店舗販売どちらもコロナ禍と比べますと大変ありがたい結果と 

なりました。しかし油断はしていません。皆様もどうか気をつけながら今の状況に応じた楽しみ方を 

して頂けたらと思います。 

5 月のロータリー月間テーマは「青少年奉仕月間」です。この月間中はロータリーの友やクラブのニュ

ースレターなど、各ロータリアンは青少年の模範となるスローガンを利用するよう奨励されています。

若い人々の育成を支援する全てのロータリー活動に焦点をあてる青少年奉仕月間は、インターアクト、

ロータリー青少年指導者養成プログラムである RYLA、ロータリー青少年交換などを通じて青少年や 

若い世代の社会人がリーダーシップ能力を伸ばせるように支援する事を強く推奨する月でもあります。

それでは本日は 25 周年記念について皆さんのご意見をお尋ねし、決定した事柄などご報告もあるかと

思います。水本実行委員長どうぞよろしくお願い致します。 

＜５月のお誕生日＞ 

 6日小山 富夫名誉会員  7日池田 進名誉会員  11日相原 正雄会員 

               

         相原 正雄会員          松田 親男会員 3 月 6 日生 



  
＜お客様＞2023 学年度 米山奨学生 グエン キム フンさん 

＜出席報告＞    水本 徹 SAA 補助 

会員数（内出席免除会員 1名）  19名 

本日の会員数          14名 

（内出席免除会員  1名） 

（内名誉会員    0名） 

本日の出席率         73.68％ 

＜ロータリーソング＞      全会員 

♪国歌 君が代♪ 

♪奉仕の理想♪ 

＜本日の演奏曲＞    近藤 美里さん 

１． めぐり逢い 

２． La Cumparsita 

３． The Entertainer 

４． Over The Rainbow 

◆◆藤田会長エレクトより◆◆ 

次週、次年度アセンブリーのご準備を担当委員長はお願い致します。 

本日理事会では松田会員に作成して頂いた次年度プログラムに対しまして 

基本的に承認を頂くつもりで、ご覧いただきます。 

次年度理事・役員の皆様には、次年度理事・役員構成と PETS 内容をメール添付で 

お送り致しておきます。 

今年度活動報告と次年度活動方針は『クラブの現況』作成に必要ですので 

なるべく早めに提出して頂きたいと思います。 

＜幹事報告＞                             山本 友亮 幹事 

１. 高槻東ロータリークラブより、創立 50 周年記念講演の案内チラシが届きましたので 

レターケースに配布致しております。参加を希望されます方は 5 月 18 日までに 

当クラブ事務局にお知らせ下さい。 

 

２. 来週例会はアセンブリー（次年度活動計画）ですので、次年度各委員長様は 

発表のご準備をよろしくお願い致します。 

 

３．本日例会終了後、理事会を開催致しますので、理事・役員はご出席下さい。 

 

４．環境省からもクールビズが推奨されている事を受けまして、当クラブ例会でも 

  今月からクールビズを実施致します。 

                                     



 

＜ＳＡＡ報告＞                          水本 徹 SAA 補助 

※スマイルボックス 

水島会員         25周年までアッという間です。 

山田会員         相原先生 Happy Birthday ♫ 

相原会員         誕生日を忘れていました。 

 

※ラオス基金 

黒川会員         ラオスはもっと暑い！！ 

相原会員         コメントなし 

 

※ロータリー財団 

なし 

 

※米山記念奨学会 

柳原会員         久しぶりに釣りに行きました     

木下会員         暑くなってきました    

山本(雅)会員       コメントなし 

 

※メイプル基金 

柳原会員          5 月は、3 月決算で忙しいです。 

山本(友)会員         今夜もよろしく御願いします。 

藤田会員          25 周年記念 本日宜しくお願いします。 

水本会員          いよいよ 1 ヶ月切りました！！皆様宜しくお願いします。 

黒川会員          松田先生 久しぶりです！！ 

松田会員          ごぶさたです。 

山田会員          コメントなし 

               ＜本日のお料理＞ 

              

 

１．鶏の南蛮漬け 2．豚ミンチと泡菜のスープ 3．桜鯛のフリット 甘酢仕立て  

３．蒸し点心三種 ４．モンゴイカ豆鼓炒め ６．ご飯・ザーサイ ７．杏仁豆腐 

 

 

 

 

 



 
          ■□■□アセンブリー 25 周年記念例会について□■□■          

                               水本 徹 創立 25 周年実行委員長  

いよいよ来月 8 日となり、1 ヶ月を切りました。皆様ご協力をよろしくお願い致します。 

テーブル配置につきましては、ル・ジャルダン側とご相談しまして、3 列より 2 列で奥までの方が 

ゆったりするのではないかとご提案頂きました。本日は水島会員からのご質問事項を中心に 

検討して行きたいと思います。 

 

① 「創立 25 周年記念式典」看板について 

・25 周年なので大きな看板は不要。店外と店内にわかるものがあれば良い。 

 

② 演台横の壺花について 

・あった方が良いが費用がかかるので、予算との兼ね合いで決める。 

 

③ 卓上ペットボトルの準備について 

・講演中のペットボトルの準備は必要。通常お茶ではなく、ミネラルウォーターと紙コップ 

 

④ タスキの本数が足りないがどうするか 

・会員全員が付ける前提で、千里 RC にお願いして、足らず分 4 本を貸して頂くことにする。 

 

⑤ 「君が代」「奉仕の理想」の歌詞を紙での掲示やスクリーンで表示するかどうか 

・ロータリアンは皆さん歌詞を覚えているので掲示や表示の必要なし 

 

⑥ 当日のスマイルボックスをどうするか 

・IM第 2組は祝儀込みで持ってこられるし、受付だけでも人数が多くてややこしくなる。 

・千里 RC、福島 21RCから個人的にニコニコを申し出られたらどうするかという問題もあるが 

 一応ニコニコは 無しとする。 

 

⑦ 受付は何名で？案内は何名で？ 

・受付は 4名で、早くに到着されたゲストを翠園（当日貸しきり）に案内するのは 2名 

 ル・ジャルダンの席へ案内するのは別の 2名 

 

⑧ 座席表示はどうするか 

・2列の奥まで座席指定。座席表を作成してあらかじめ名札をセットしておく。 

 座席一覧を作成して受付台に置いておく。 

 

⑨ 領収書の宛先をどうするか 

・前もってわかっている方の領収書は準備しておく。 

 

⑩ お土産に代わる記念寄付をどうするか 

寄付の内容や金額をアナウンスして、出席者に趣旨を理解していただく。 

 

 

 



 
◆水本実行委員長 

記念例会翌日の 6 月 9 日開催 福島 21ＲＣとの親睦ゴルフコンペにつきましては 5 組エントリーで 

現在 福島 21ＲＣ10 名、千里メイプルＲＣ4 名の参加で、あと 6 名分余っておりますので 

千里 RC にも参加のお声がけをしています。 

 

◆高尾会員 

プログラム中の「アカペラのオペラ」という表現はどうなのでしょうか？ 

少し変なので、ご本人に確認して頂く方が良いと思います。 

 

◆山本幹事 

25 周年の積立てをしていなかったので、予算が足りません。 

会員の皆様には２万円×２回の協力金をお願いしましたが、メイプル基金からの拠出を足しても 

現状足りません。先般の山田会長からのご説明どおり、ニコニコ奉仕金を取り崩す事になりますが 

できるだけメイプル基金へのご寄付をよろしくお願い致します。 

 

◆水本実行委員長 

これから、それぞれの役割分担を決めて行きますが、決められた役割に対しましては 

「ノーと言わないロータリアン」でよろしくお願い致します。人任せではなく会員の皆様それぞれが 

率先して動いて頂きたいと思います。 

 

 

    

 

    

 

  


